

上越市除雪功労者表彰 10/6(水)

長年にわたり冬期道路交通の確保に尽力し、市民の安全・安心を守ってきた優良な除雪従事者の皆さんを表彰しました。表彰に当たり村山市長は、多大なる貢献に対する感謝の言葉とともに、「除雪業務は、昼夜を分かたず、時には視界がきかない厳しい条件下の中で、臨機対応が必要となるなど、非常に難易度が高く、また強い使命感が求められる業務です。将来にわたり雪国の冬期間の交通を確保し、市民の日常生活を守るため、豊富な経験と卓越した技術を次世代を担う皆さんにご指導ください」と述べました。



▲表彰された除雪功労者の皆さん



▲大島生活改善センターでの避難者受け入れ訓練

上越市総合防災訓練 10/24(日)

大島区内の各地区にある4つの指定避難所を会場に、総合防災訓練を実施しました。当日は区内の自主防災組織をはじめ、市、上越地域消防事務組合などから83人が参加しました。訓練では、大雨による土砂災害の発生するおそれが高まったことを想定し、防災行政無線を使用した避難指示の伝達や、「新型コロナウイルス感染症に対応した指定避難所開設・運営マニュアル」に基づく指定避難所の開設、避難者の受け入れなど、いざというときの対応を確認しました。

集落づくり推進員通信

1

中山間地域の暮らしを守り、活力の維持・向上を図るためさまざまな支援を行う「集落づくり推進員」。
今号から、シリーズで紹介いたします。
初回は安塚区の藤田推進員です。

—どんな活動をされていますか？

休耕田を活用した「柳葉ひまわり」の植栽による景観整備のお手伝いや、地域の皆さんと「NPO法人雪のふるさと安塚」や地元の小・中学校をつなぎ、地域活動の輪を広げているための調整などに取り組んでいます。

—活動の中で感じていることは？

着任した当初、安塚区の皆さんは集落が自立することが地域づくりだと思っておられたので、推進員の活動や支援に対しては消極的な部分もありました。着任後10年が経過し、地域の高齢化も進んだ中で、さまざま

天空のお花畑(朴の木集落)でハイ、チーズ！



▲住民との情報交換



市ホームページ



みどり
安塚区 藤田 美登利 推進員

—今後の目標を教えてください

地域活動は地域の皆さんが中心で、推進員は陰ながらお手伝いをする黒子だと思っています。今後も、安塚区の皆さんが楽しく安心して暮らしていけるよう、お手伝いをしていきたいです。また、子どもたちからふるさとへの理解と愛着を深めてもらえるよう、小・中学校と連携した活動も続けていきたいですね。